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Ogge$o: Le$era di candidatura 
 
La presente le6era come candidatura alla carica di consigliere per la sezione Lombardia. 
 
Mi presento, sono Simone Toppi, e sono entrato in associazione nel 2017. Mi sono diplomato all’isFtuto 
alberghiero nel 2011, e nel corso degli anni ho sempre alternato lavoro a diversi livelli, dagli hotel di lusso ai 
ristoranF più umili; e lo studio, infaK, mi sono laureato in scienze e tecnologie alimentari in Statale a 
Milano. 
Ho conseguito il Ftolo di consulente e formatore HACCP, e ho cervato sempre di frequentare più corsi 
possibili, e infaK mi sono anche specializzato in quello che è il mondo del caffè grazie ai corsi di AICAF. 
 
Nel corso di quesF anni di vita associaFva, il mio intento è sempre stato quello di conoscere i Soci, 
confrontarmi con loro come scambio culturale e professionale. 
Ho sempre cercato di me6ermi in gioco collaborando il più possibile negli evenF e nelle occasioni che ci 
sono state. 
Da un paio di anni sono subentrato in consiglio in sosFtuzione di un altro socio che per moFvi vari non 
poteva più dedicarsi, e ho cercato di capire come svolgere al meglio questo compito. 
 
Il mio obieKvo, se così possiamo definirlo, in qualità di consigliere è quello di cercare di creare un legame 
maggiore tra i soci e il direKvo, in modo da esporre meglio quelle che sono le criFcità, i suggerimenF e le 
criFche. 
Inoltre come già sto cercando di fare da qualche anno vorrei creare una maggiore comunicazione e 
collaborazione con le scuole alberghiere per poter entrare nelle idee del futuro della ristorazione. 
 
Vorrei che si riuscisse a creare un team che gesFsca al meglio la parte di formazione da “vendere” in modo 
da creare dei corsi uniformi che possano fare concorrenza alle accademy più conosciute. 
 
Un altro punto su cui bisognerebbe concentrarsi potrebbe essere quello di riuscire a creare “un’idenFtà” 
social che sia più professionale e accaKvante. 
 
Mi piacerebbe che si definisse un’associazione dove la collaborazione dei soci tuK fosse il punto focale che 
ci contraddisFngua tra la massa. 
 
Dovremo inoltre cercare di essere più d’appeal agli occhi dei nostri sponsor, in modo da non essere criFcaF, 
ma ammiraF; anche in funzione di a6rarre nuovi partner. 
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